

## El PP presenta en la comarca su apuesta por la agricultura y las políticas sociales

**El candidato al Senado, Jesús Aguirre, participa esta tarde en diversos actos en Castil de Campos, Priego y Zamoranos**

**Rafael Cobo Calmaestra**

Martes 15 de noviembre de 2011 - 18:30



La apuesta por la agricultura y las políticas sociales ha sido el eje vertebrador de los actos en los que el senador del PP y candidato a la Cámara Alta, Jesús Aguirre, ha tomado parte esta tarde en Castil de Campos, Priego y Zamoranos dentro de la campaña electoral de las elecciones generales.

Intervenciones en las que, como la comparecencia ante los medios celebrada en nuestra localidad, transmitió “optimismo y confianza” a los prieguenses, anunciando que a partir del próximo domingo, “con el PP habrá un cambio, igual que lo hicimos en el 96, cuando

conseguimos dar un cambio total a la política económica de despilfarro y mentira del PSOE, por otra de austeridad, seriedad y de no engañar a la población”.

Aguirre, gran conocedor de la comarca ya que durante varios años ejerció como doctor en el Consultorio de Carcabuey, hizo mención al “descalabro” que durante las dos últimas legislaturas han sufrido las rentas agrarias, así como al aumento del paro en el sector agrícola, añadiendo que, “ha sido la primera vez que, proporcionalmente el paro agrícola es superior al paro general”, lo que para el candidato al Senado por el PP, es un reflejo de la “dejadez que ha tenido este gobierno y la Junta de Andalucía en todo lo relacionado con la agricultura”.

En este sentido, Aguirre hizo alusión a que Rodríguez Zapatero, “ha estado siete años sin hablar de agricultura, creando un Ministerio muy propio para la progresía, esa progresía que nos ha llevado a la hecatombe a y a la ruina absoluta”, puntualizó el candidato al Senado, “al frente del que se encuentra una ministra medio comunista y medio socialista”. Frente a este “dejadez”, Aguirre puntualizaba que en el PP, “tenemos claro que queremos un ministerio de Agricultura”, indicando en este sentido que donde verdaderamente se tiene que hablar de agricultura, “es en Bruselas, como lo hicieron Loyola de Palacio y Miguel Arias Cañete, que defendían a los agricultores donde se parte el bacalao”, adelantando que el futuro ministro del ramo, “estará a caballo entre Madrid y Bruselas”.

En relación al sector oleícola, uno de los pilares de la economía de la zona, el candidato del PP al Senado destacó la propuesta que su partido incluye en su programa electoral en la que se plantea aglutinar al máximo los puntos de venta, “para que sea el productor el que ponga el precio del aceite y no el distribuidor, como está ocurriendo ahora”, adelantando igualmente la puesta en marcha de una Ley de Cadena Alimentaria, para que no existan esas diferencias tan importantes entre el precio de producción y el de venta al público, “lo que está provocando que el productor pierda rentas”, haciendo mención a la necesidad de abrir mercados y exportar nuestros productos agrícolas, “a través de nuestras embajadas y con ello abrir mercados en países emergentes”.

En lo que respecta a las políticas sociales, Jesús Aguirre criticó la política “antisocial” que ha llevado a la práctica el PSOE, poniendo como ejemplo la congelación de las pensiones, la bajada del sueldo de los funcionarios, la subida del IVA, o en el recibo de la luz, “con el que nos han engañado, ya que pagamos al mes lo mismo que pagamos antes por dos meses”. De ahí que Aguirre indicara que no se puede hablar de políticas sociales, “mientras tú no hagas política económica y cargues las arcas”, demandando la necesidad captar recursos, “para poder hacer políticas sociales”, frente a la política de “pan y circo del PSOE, que lo único que han hecho es dilapidar” finalizando con un símil muy gráfico, ya que para Aguirre, “el PSOE es la cigarra y el PP la hormiga trabajadora que, con el apoyo de todos los ciudadanos, volverá a llenar las arcas”.